



Desprecian a Sergio

En los últimos días, el propio diputado plurinominal, Sergio Gutiérrez Luna se ha dedicado a llamar a sus amigos y conocidos de la política, para que le acompañen a su informe que dará en Minatitlán el próximo domingo; a manera de gancho, se ha soltado el rumor de que estará presente el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, para que se animen a asistir al evento, lo cierto es que no está confirmado y pocos se interesan en acudir.

El abandono del Presidente de la Cámara de Diputados es muy claro; dos terceras partes de los diputados federales veracruzanos que tiene MORENA, respaldaron la Ley Nahle, lo que significa que, sólo seis podrían estar en condiciones de jugársela con él, sobretodo que está a punto de entregar la Presidencia de la Cámara Baja y se integrará a la bancada como un legislador más.

<https://www.entornopolitico.com/mobile/columna/55025/pluma-negra/>